

# Medienseniorenen



Wer hätte gedacht, dass sich hinter diesem unscheinbaren Torhaus das riesige Areal des Preetzer Klosters versteckt. Wir sind am ersten Oktobertag des Jahres ANNO 2020 ins Kloster gegangen. Unter sehr fachkundiger Führung und Einhaltung der Hygieneregeln ging es in die Klosterkirche.



Wie Bibelfest sind Gewerkschafter? Alte Bilder wurden übermalt. Wir haben jedes Detail erläutert bekommen und einen Eindruck bekommen, wie die Fräuleins des Adels unseres Landes hier gelebt und gebetet haben.

Abschließend haben wir bei einem Rundgang über das Gelände die Gebäude der Geschlechter des Landes uns angesehen. Karin konnte vom Brand der Scheune im Jahre 1957 berichten und auch das Wetter spielte wieder mit.